



Verteilung der landwirtschaftlichen Nutzflächen

In Limmattal werden die ungenutzten Dachflächen der Industriegebäude zu landwirtschaftlichen Zwecken umfunktioniert. Sie werden zu den grossen Lebensmittelproduzenten.

Die neuen Überbauungen der ehemaligen Industrieareale erhalten mit Gewächshäusern auf dem Dach die Möglichkeit sich selber zu ernähren.

Die Wohnviertel werden durch Grünflächen und Tiergehege verbunden. Die Strassen mit Hochbeeten zu Urban Gardening Zonen.

Legende

- Industrie/Regionale Produktion
- Überbauung/Gemeinschaftsproduktion
- Wohnviertel/Selbstproduktion

